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1 Vorstandssitzung vom 10. September 2012

• Anwesend: Daniel Seelhofer, Lukas Borter, Barbara Seiler, Peter Kaufmann, Severin
Mauron, Cedric Meury

• Entschuldigt:Pat Mächler
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• Ort: Restaurant Antalya

• Datum: 10.09.2012

• Begin: 20:05

• Ende: 21:50

2 Traktanden

2.1 Status-Updates (Cedric)

2.1.1 Antrag

Cedric: Gerne würde ich folgendes in Erfahrung bringen:

• Aktueller Stand Pressekonferenz 15. September Peter: Findet statt, sofern heute
der Entscheid gefällt wird.

• Wurde der Newsletter versandt? Zumindest in meiner Mailbox ist er nicht ange-
kommen. Lukas: Über den Versand soll während der Sitzung entschieden werden.
Verschiedene Leute wollten noch etwas zum Newsletter hinzugen.

• Wurde mit Vimentis kommuniziert? Wenn nein, warum nicht? (Mail vom 29. Au-
gust von Cedric und 5. September von Vimentis) Serverin: Ist leider vergessen
gegangen.

• Medien-Resonanz Daniel: Ich wurde von Radio Energy am Montag Morgen inter-
viewt. Das Interview war nicht sehr ergiebig, aber auch nicht negativ.

• Protokoll von letzter Sitzung Lukas: Protokoll ist noch pendent. Peter: Notizenwur-
den gemacht, aber Protokoll muss noch ausgeschrieben werden. Lukas wird das
Protokoll noch vervollständigen und dann sofort veröffentlichen.

• SmartVote Daniel: Smartvote akzeptiert Anmeldungen für Grossratswahlen erst
ab Ende September. Cedric: Bekommen wir automatisch einen Brief? Falls bei an-
deren Parteien Spider auftauchen, müssen wir reagieren.
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2.2 Anfrage IDPA (Cedric)

2.2.1 Antrag

Ich erhielt folgendes Mail: ``Wir sind drei Schüler, die eine 4-jährige Ausbildung als In-
formatiker machen (zwei Generalisten und ein Applikationsentwickler) und zusammen
zur Berufsschule in Muttenz gehen. Momentan sind wir in unserem letzten Berufsschul-
jahr und haben vor kurzem mit unserer IDPA begonnen, welche das Thema ``Online-
Piraterie"mit dem Fach Deutsch und VBR verbindet.

In dieser Arbeit legen wir unser Gewicht auf die rechtliche Grundlage von dem Herun-
terladen und Hochladen verschiedener Dateien. Dabei dürfen wir natürlich die Themen
ACTA und SOPA nicht ausser Acht lassen.

Da wir nicht wirklich viel über ACTA oder SOPA wissen und nur so am Rande erfah-
ren haben, hatten wir die Idee mit jemanden ein Interview zu führen, der sich mit die-
sem Thema auskennt und uns weiterhelfen könnte. Dabei schien uns Sie als Präsident
der Piratenpartei beider Basel der richtige Interviewpartner zu sein, um uns mehr über
diese Themen zu informieren und um die genauen Hintergründe darüber herauszufin-
den.

Momentan haben wir jeden Montagmorgen von 08.50 – 11.30 Uhr freie Schulstunden,
um an unserer IDPA arbeiten zu können. Obwohl wir wissen, dass ein Montagmorgen
nicht wirklich ideal ist für jemand der arbeitet, ein Interview zu führen, fragen wir Sie
trotzdemund hoffen, dass es vielleicht klappen könnte. Allenfalls wäre es auchmöglich,
dass wir uns an Ihnen richten können.''

Wer hat Zeit und Lust?

2.2.2 Diskussion und Beschluss

Lukas: Ich übernehme das – ich habe die entsprechende Ausbildung und eine Master-
arbeit in dieser Richtung.

2.3 Pressekonferenz (Peter):

Peter: Wir haben das Gundelicasino nicht bekommen, aber der Klingentalsaal ist ver-
fügbar, kostet aber CHF 490.
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2.3.1 Diskussion und Beschluss

Cedric und Peter werden versucht im Unternehmen Mitte oder anderswo einen klei-
nen Saal zu finden, das Ganze soll mangels Anmeldungen zu einem Stammtisch Plus
redimensioniert werden. Peter wird Thomas absagen falls kein Saal gefunden werden
kann.

2.4 Stand der Printwerbung? (Peter)

Barbara: Gundeldinger Zeitung macht eine spezielle Wahlbeilage für Grossbasel-Ost.
Vogel Gryff macht das gleiche im Kleinbasel. Ein Inserat in vernünftiger Grösse kostet
ca. 400.-

2.4.1 Diskussion und Beschluss

Spitzenkandidaten erhalten die Möglichkeit, für 400 Fr. ein Inserat in ihrem jeweiligen
Wahlkreis zu schalten – die Eigenfinanzierung soll 80.- betragen, sofern sie berufstätig
sind. Die Obergrenze soll für die Aktion soll aber nicht mehr als 2000.- betragen. Das
heisst, dass die anderen Kandidaten vermutlich einen höheren Prozentsatz an Eigenfi-
nanzierung leisten müssten. In der Tageswoche soll für 250.- ein allgemeines Parteiin-
serat geschaltet werden.

2.5 Aktion Wahlkampf (Peter)

2.5.1 Diskussion und Beschluss

Die Vorderseite des Flyers (2X) wird als DIN A0 für Veloanhänger, Plakatständer ge-
druckt. Severin wird sich um die Ausführung kümmern.

Als Flyerverteildaten wurden der 06.10.12 und der 20.10.12 definiert.
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3 Varia

3.1 Flyer (Peter)

Erste Flyer gehen in Druck (Trotz eines kleinen Schreibfehlers)
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